

jueves 11 de febrero de 2021

# La Laguna acoge una exposición para reivindicar la trayectoria de las mujeres Nobel de la Paz

La muestra permanecerá abierta de lunes a viernes, de 11:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00 horas, y los sábados, de 11:00 a 14:00 horas



El antiguo Convento de Santo Domingo de La Laguna acoge hasta el próximo 13 de marzo, la exposición *Mujeres Nobel de la Paz*, una muestra que recorre la trayectoria personal y profesional de las 19 mujeres que han obtenido el premio Nobel de La Paz a lo largo de la historia. En la inauguración han estado presentes las concejales de Cultura, Yaiza López Landi, de Igualdad, Idaira Afonso, y de Patrimonio Histórico, Elvira Jorge, y el comisario de la exposición Ángel Quintero.

La concejala de Cultura y presidenta del Organismo Autónomo de Actividades Musicales, Yaiza López Landi, destacó la importancia que tiene para La Laguna que esta exposición itinerante recale en el municipio. “Ellas son la mejor representación de todas las mujeres conocidas y anónimas que han dedicado su vida a trabajar por un mundo mejor. Mujeres que han tenido que luchar en su día a día con todos los factores en contra, que no se han rendido y han perseguido sus sueños. Mujeres que, sin embargo, no han tenido el reconocimiento que merecen por el simple hecho de ser mujeres”, ha asegurado.

Tal y como explica López Landi “esta exposición es muy necesaria para darles visibilidad y el lugar que les corresponde a cada una, porque sus aportaciones nos hacen caminar hacia una sociedad más justa. Además, la muestra pretende que sean una referencia para todas las niñas que ahora están empezando pensar en su futuro”.

*Mujeres Nobel de la Paz* permanecerá abierta en la Sala Drago del antiguo convento, de lunes a viernes, de 11:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 20 horas, y los sábados, de 11:00 a 14:00. La muestra cuenta con todas las medidas sanitarias, al disponer de gel hidroalcohólico a la entrada de la sala, con entrada y salidas diferenciadas y aforo limitado.